

# *Des Cubains en Europe abordent des actions pour la défense de leur patrie*

The poster features a central image of the Eiffel Tower. To the left of the tower is a circular logo with a Cuban flag and the text 'Encuentro de cubanos ECRE Residentes en Europa'. To the right of the tower is the text 'XV ENCUENTRO DE CUBANOS RESIDENTES EN EUROPA'. Below the tower, the date and time are listed: '19 de junio 16,00 h'. At the bottom left, it says 'PARÍS 2021'. At the bottom right, there is a logo for the 'Comité Nacional de los Cubanos Residentes en Europa' featuring a map of Cuba. Three small photographs are arranged around the tower: one on the left showing a group of people, one on the right showing a crowd on a balcony, and one below the tower showing a group of people holding signs that say 'SOY CUBA'.

La Havane, 19 juin (RHC) Des représentants d'associations de Cubains résidant en Europe participeront ce samedi à Paris à une nouvelle édition de leurs rencontres pour convenir d'activités en défense de l'île contre des agressions comme le blocus américain.

La XVe Rencontre des Cubains résidant en Europe -ECRE-, basée en France, se déroulera par vidéoconférence dans le cadre du COVID-19 et culminera avec une déclaration finale, dans laquelle on attend la condamnation des participants au siège économique, commercial et financier imposé par Washington au pays caribéen depuis plus de 60 ans.

Les membres de la Coordination nationale des Cubains résidant en France, Haydeline Diaz, Patricia Pérez et Ana Katherine Martinez, ont annoncé que la réunion réaffirmerait l'appui à Cuba, à son peuple, à la Révolution et à la défense de sa souveraineté sur les différents fronts, entre eux, les réseaux sociaux.

Le rejet du blocus, le renforcement des associations, le travail au sein des réseaux et l'apport des nouvelles générations et des descendants ont été mis en évidence dans l'agenda prévu, ont-ils commenté.

Ils ont également précisé que l'ECRE-2021 comptera de brèves présentations de différents pays sur chacun des points, pour partager des expériences et projeter des actions futures.

La rencontre virtuelle comprendra également la présentation d'une documentation sur le soutien de Cubains résidant en Europe à l'affrontement sur l'île à la Covid-19, à partir de dons et d'autres activités.

Prensa Latina a également dialogué avec certains des participants, dont les présidents d'associations de Cubains résidant en Belgique, Menia Martinez, la République tchèque, Osvaldo Rodriguez et les Pays-Bas, Francisco Manuel Freyre, ainsi qu'avec Luz Marina Torres, membre de Cuba dans mon Âme, une organisation située sur le sol néerlandais.

Ils ont tous exprimé leurs attentes et réitéré leur soutien à la plus grande des Antilles et à ses luttes, notamment contre le blocus et les tentatives de déstabilisation par des actions subversives.

(Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/261258-des-cubains-en-europe-abordent-des-actions-pour-la-defense-de-leur-patrie>



**Radio Habana Cuba**